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令和 6年 9月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 6年 9月 30日 8時 58開会 9時 27分閉会 

安芸市役所第 7会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  ○門脇 茂利  山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 大坪 浩久  教育次長兼学校教育課長 

      樋口 雅文  学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

篠原 博之  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

      西内 拓也  学校教育係主幹 

生涯学習課 近森 敦子  生涯学習課長補佐兼市民館長 

      小松 正浩  生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長 

兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 安養寺 仁  教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 8時 58分 

 

開会挨拶 教育長  

 

（諸般の報告について） 
※諸般の報告（8月）に沿って報告 

 

（学校教育係） 
○篠原指導主事  

 9/2に始業式を行ってから、1ヶ月経った。各学校では運動会の練習、読書感想文、

安芸市展の取り組み、陸上競技会の練習等に取り組んでおり、順調である。 

 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 保護者を対象にした小学校の移転統合についての説明会を土居小学校、井ノ口小



2 

 

学校、川北小学校で実施した。8月実施分と合わせると、清水ケ丘中学校区が終了し

た。 

 8月末時点での無料塾の登録生徒数は 103名（2名増）。 

 

（生涯人権学習係） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 9/4に高知県公民館研究大会 安芸地区大会を開催。テーマ防災について、伊尾木公

民館長が発表し、午後はグループワークを行った。 

 9/14に夏季大学を実施。来場者は274名。 

 

（図書館） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 9/7に童っ子を実施した。（児童4名） 

 

（スポーツ振興係） 
○高橋スポーツ振興係長 

 9/3に安芸市制 70周年事業として甲子園球場で高知県・安芸市冠協賛試合を行っ

た。 

 9/7、9/8は安芸市営球場でウエスタン・リーグ公式戦を行った。 

（来場者：9/7 905 人、9/8 1,002 人） 

 

（文化財係） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 9/14からあきの鉄道展を開催している。（～11/10） 

 

（女性の家） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 主催講座を実施中。 

 

（市民館） 
○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

 9/1に西浜地区の防災訓練を実施予定だったが、中止となった。公民館としては延

期して訓練を行う予定である。 

 9/13に公衆無線 LAN環境整備のための屋内工事をした。10月には屋外の工事も行

う。工事終了後には、本館ホールでの Wi-Fiの利用が可能になる。 

 西浜公民館に電動器具やトランポリンといった運動器具を新たに導入した。 

 

（少年育成センター） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

不審者情報を受けて、巡回をおこなった。報告のあった不審者と同一人物かは不
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明であるが、周辺にて不審者が逮捕されている。 

9/2と 9/6に不審者情報があった。 

 

（教育研究所） 
○安養寺所長 

 9/2に始業式を実施。 

 9/5から 9/10に学校訪問を実施。 

 9/19 に小中学校理科自由研究審査会を行った。1 年生から 3 年生については土居

小学校 2年生の萩迫さん、小松さんの「安芸川の生き物を調べる」を県に推薦した。

4 年生から 6 年生については土居小学校 5 年生大坪さんの「アサリの浄化機能の研

究」、安芸中学校からは 3年生小松さん「電気を使って塩分濃度テスターは作れるの

か」を推薦した。 

 9/28に野生塾「ナンカレー」を実施。参加人数は 50名弱。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 
学校教育課の報告について 

【質問】山村委員 
 安芸中学校の生徒の中には、街灯のない川沿いの道を下校のときに通る生徒が

いる。これから暗くなるのも早くなってくるので、対策を考えなければならない

のではないか。時間帯によっては通らないよう指示を出すことも必要ではないか。 

 

大坪教育次長兼学校教育課長 

川沿いの道については、通学路には指定をしていないが、学校には指導をお願い

をしていく。 

 

小松委員 

中学校から内原野の団地に出る道についても、道路と水路の境がなく、暗いと危

険だと感じた。 

 

大坪教育次長兼学校教育課長 

  交通安全プログラムを近々行う予定。暗く危険な道については一度チェックを

する。暗いところについては防犯灯を建てるなどの対策についても考えていく。  
小松委員   11月に TUTAYAが閉店すると文房具を買えるところがなくなってしまう。学校に 

は購買もない。学校に全て用意してもらうわけにもいかないし、高学年になれば

自分で準備をすることも重要だと思う。安芸市として環境を整えることは考えて

いないか。上履きなども安芸市内で購入する場所が減っている。   
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藤田教育長 

  分かりました。  
生涯学習課の報告について 
【質問】森尾委員 
 県立図書館の自動車文庫入れ替えはどのくらいのペースなのか。 

 

小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

  正確には把握できていない。 

 

【質問】藤田教育長 

 公民館の運動器具は体育館に設置しているのか。 

 

近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

  はい。 

 

少年育成センターと教育研究所の報告について 

藤田教育長 

  先日新聞に載っていた逮捕された不審者は 9/2 に報告があった人物と同一かと

思われる。9/6の報告については中学生からか。 

 

小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

  はい。今年度は補導教員がいなくなったこともあり、以前ほど巡回できていな

いのが現状。学校からの要望もあり、水曜日は巡回するようにする。 

 

（行事予定について） 
※各自、行事予定表を確認 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 小学校の移転・統合説明会を、10/1安芸第一小学校、10/3おひさま保育所、10/8矢ノ

丸保育所、10/11 穴内小学校、10/15 赤野小学校に実施予定。小学校は旧安芸中学校区、

保育所は大きいところを回ることになる。 

 

○安養寺所長 

 10/6に奈比賀地区の運動会を実施予定。 

10/19に野生塾「タイの文化と料理」を実施予定。 

11/8に安芸市小中学校音楽会を安芸中学校で実施予定。 

11/10に安芸中学校の定期演奏会を実施予定。 

11/29に高知県教育研究所 秋季連絡協議会に参加予定。 

11/30に野生塾「バウムクーヘン」を実施予定。 
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○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 10/14に安芸市制 70周年と安芸中学校開校記念としてスーパーブラスコンサートを開

催予定。 

 10/20に安芸市芸能祭とファミリー釣り大会を開催予定。 

 

○藤田教育長 

11/2に安芸中学校体育大会を予定しているので、ご都合が合えば参観していただきた

い。 

   

（その他） 
※特になし 

 

 

以上 

 

閉会 9時 27分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  西内 拓也   


